

Perfil de la Catedral Iglesia de Cristo

Catedral Iglesia de Cristo

Reunidos - Transformados - Enviados

Quiénes somos

La Catedral Iglesia de Cristo (C. I. de C.) es una comunidad diversa unida por nuestra fe en el ministerio amoroso, compasivo y justo de Jesucristo. Cada domingo, la C. I. de C. tiene dos servicios en inglés y uno en español. Las congregaciones de habla inglesa e hispana comparten muchos ministerios, y nos reunimos para los servicios bilingües los domingos designados. El servicio en español atrae personas principalmente de Springfield y sus alrededores, y los servicios en inglés a las de todo el Oeste de Massachusetts y Connecticut.

A lo largo de este perfil compartiremos la dinámica especial de una Comunidad de Fe compuesta por tres congregaciones de culto. La Catedral Iglesia de Cristo no es la congregación de las 8:00 a.m. No es la congregación de las 10:00 a.m. No es la congregación de las 12:15 p. m. La Catedral Iglesia de Cristo es todo esto y mucho más.

El Decano que estamos buscando para dirigir la Catedral deberá compartir nuestro compromiso con el crecimiento sostenido de las diversas partes de nuestra comunidad, reconociendo que cada una de ellas trae fortalezas y oportunidades que nos impulsan a profundizar en nuestra vida en Cristo.

Nuestra Declaración de Misión nos recuerda que pertenecemos a diversos pueblos **reunidos, transformados** por Cristo y **enviados** fortalecidos por el Espíritu. Estamos entusiasmados por saber cómo los candidatos para la vital posición de liderazgo como Decano pueden unirse a nosotros en nuestro viaje de crecimiento, transformación espiritual y conversión.

Existe un Comité que está formado por siete miembros encargados de crear un perfil preciso de la Congregación. Utilizamos la Herramienta de Evaluación de Iglesias proporcionada por Holy Cow Consulting para establecerlo. Se dió tanto en español como en inglés. Aunque hubo una falla, y es que varias personas que asisten al servicio de habla hispana respondieron en inglés y fueron agrupadas con la encuesta de ese idioma. Llevamos a cabo numerosas reuniones con la congregación para discutir abiertamente y también hablamos cara a cara con algunos miembros. Proporcionamos a la congregación un borrador del perfil y

celebramos una asamblea para dar la oportunidad de comentar los varios puntos del mismo.

Nuestro perfil

La Catedral Iglesia de Cristo está en una encrucijada. Los miembros están satisfechos con la vitalidad espiritual de la comunidad, aprecian y son elevados por el culto y la música, se sienten atraídos por la diversidad de la Congregación, y participan en programas de divulgación centrados en apoyar a las personas necesitadas.

Sin embargo, hay preocupación acerca de nuestro futuro. Los miembros dan prioridad a la necesidad de atraer a personas y familias más jóvenes, de aumentar la generosidad espiritual de la Congregación a través de las promesas de donación y de proporcionar más caminos para ministerios y liderazgos.

Existe la creencia de que las decisiones importantes son tomadas por un grupo selecto de personas y que la administración debería ser más transparente.

Nuestra declaración de misión es ser “reunidos, transformados y enviados”. Si bien esto es exacto, dicha declaración no ha sido revisada ni actualizada durante muchos años.

Somos “Reunidos” en comunidad provenientes de diversos pueblos y culturas. Hay un vínculo entre los miembros que se ejemplifica en el intercambio de la paz y el compromiso general tanto en las actividades internas como externas de la Catedral. El compañerismo es importante para nosotros.

Somos “Transformados” al profundizar y confirmar nuestra fe. Hemos disfrutado de sermones de calidad a lo largo de los años y la Congregación ha sido revitalizada tanto intelectual como espiritualmente por el mensaje de la maravilla impresionante del amor y la compasión de Cristo. La música es importante y los feligreses disfrutan y agradecen profundamente al coro. La encuesta de la iglesia mostró que la Congregación es moderadamente progresista, pero no todos los miembros se identifican con esa etiqueta. Hay aprecio por la liturgia tradicional, pero también apertura a la innovación.

Somos “Enviados” para servirnos unos a otros y a la comunidad en general. Les abrimos nuestras puertas. Albergamos el ministerio Big Blue Drop In, que ofrece un lugar de descanso y comodidad a las personas sin hogar y marginadas de Springfield. También tenemos armarios de ropa y trabajamos con la Iglesia Episcopal St. Andrew’s de Longmeadow, MA en este proyecto; los que necesiten

también pueden lavar y secar su ropa. CCC también le proporciona un espacio a “Loaves and Fishes”, una organización que ofrece comida a los desfavorecidos. Organizamos un espacio para el programa ACTS (*Tutoría Centrada en la Acción*), que ayuda a estudiantes de primaria y secundaria. Hay otras actividades en las que vamos al encuentro de la comunidad, como Church Without Walls (*Iglesia sin Muros*), y proyectos para renovar los barrios de la ciudad. Junto con otra iglesia, adoptamos a una familia de refugiados de ocho personas provenientes de Afganistán y les ayudamos a encontrar refugio y al padre a conseguir trabajo. Los voluntarios les facilitan solicitar citas médicas y ofrecen tutoría para los niños. Le han enseñado al padre a conducir y los están ayudando en el proceso de obtener la Residencia Permanente (*Green Card*).

Es importante para la comunidad de habla inglesa que la Congregación hispana prospere y progrese. Los apoyamos en sus esperanzas y aspiraciones y apreciamos todo el apoyo que ellos nos dan. Una vez más, la Herramienta de Evaluación de la Iglesia hizo hincapié en la importancia de la diversidad para nuestra Congregación.

Culto

Hay tres misas cada domingo en la Catedral Iglesia de Cristo. Cada una de ellas tiene su propia textura y sabor.

La Eucaristía de las 8:00 am se celebra en la Capilla de la Reconciliación. Esta es una pequeña área que está debajo de la gran Ventana de la Rueda Sur y la placa y clavos que identifican a la Catedral como miembro de la Comunidad de Coventry de la Cruz de los Clavos. Este es el primero de los servicios dominicales y no incluye música. La capilla ofrece una reunión más íntima y meditativa para los feligreses que asisten regularmente. Este es el servicio dominical con menor asistencia.

* Lectura multilingüe de “Hechos de los Apóstoles”

Oraciones principales del pueblo

La Eucaristía de las 10:00 am es el servicio principal en inglés de los domingos. La música es un elemento importante durante la misa y resalta la magnificencia del órgano y la acústica de la Catedral con un coro bien dirigido. Existen amplias oportunidades para aquellos que deseen participar activamente en la liturgia como lectores, ministros eucarísticos, ujieres, acólitos y cofradías de Altares y Flores. Además, la oración de sanación se ofrece regularmente en el altar de la Capilla de la Reconciliación después de recibir la comunión, para aquellos que lo deseen. El equipo de oración está formado por laicos llamados a este importante y vital ministerio. Este servicio se caracteriza por ser tradicional pero abierto a nuevos

modos de expresión. Durante los últimos años nuestros organistas/directores de coro han respondido a los deseos de la comunidad de expandir la experiencia de música conocida y exitosa.

La Eucaristía de las 12:15 pm es un servicio en español. El culto es gozoso y se puede sentir al Espíritu Santo moviéndose entre nosotros. La gente se siente libre de responder a la música que nos ayuda a conectarnos a nuestro amoroso Dios y los unos a los otros. Las canciones se interpretan con ritmos y arreglos representativos de toda América Latina. Se ofrece oración de sanación el primer domingo de cada mes por el clero y algún miembro del servicio de las 10:00 am. Finalmente, varias veces al año se ofrecen los servicios de 10:00 am y 12:15 pm combinados en uno bilingüe a las 11:00 am incorporando elementos de ambas tradiciones. Esto es siempre un momento emocionante e inspirador para la Catedral ya que es una expresión fundamental de nuestro haber sido “Reunidos”, provenientes de culturas diferentes.

Cada miércoles se lleva a cabo una Eucaristía al mediodía en la Capilla de Todos los Santos en el salón parroquial. Recientemente reinstituída después de haber sido suspendida durante la época del COVID, restaurando así una tradición de décadas.

Como Catedral de la Diócesis Episcopal del Oeste de Massachusetts, la Catedral Iglesia de Cristo sigue siendo un acogedor espacio de adoración para eventos diocesanos especiales.

Formación Cristiana Juvenil

El núcleo de la formación cristiana es una clase semanal de escuela dominical. Se basa principalmente en el Leccionario con algunas interrupciones por cosas como el Mes de la Historia Afroamericana y el Día de los Santos. Este año retomamos el Concurso de Navidad incluyendo a los niños del programa de tutoría ACTS.

Varias veces al año realizamos salidas uniéndonos algunas veces con la Congregación Hispana y otras con la iglesia vecina de San Pedro. Hemos hecho excursiones a una granja de calabazas, a un museo de ciencia y también a jugar Bolos.

Recientemente tuvimos nuestro primer servicio de la juventud, donde los niños escribieron y dirigieron las oraciones, estuvieron a cargo de las lecturas y de recoger las ofrendas. Algunos de nuestros niños están siendo entrenados como acólitos. Otros también participan en el Coro del Obispo, que atrae a miembros de toda la Diócesis, como también de la Catedral. Esperamos que se expanda con

nuestro nuevo director musical - Dr. Colin Britt.

Cuando se les preguntó sobre sus sueños en cuanto al nuevo Decano, los niños expresaron interés en alguien que tome tiempo para conocerlos y quién los ayude a conectarse con la comunidad más allá del edificio de la iglesia.

Están especialmente interesados en conectarse con sus pares en torno a la fe cristiana.

Formación cristiana para adultos

“Hay un tiempo para todo y un momento para toda actividad bajo el cielo”

(Eclesiastés 3—NVI)

O eso le pareció al autor de Eclesiastés hace 2.500 años, o al grupo musical “The Byrds” en 1965.

Como ocurre con muchas otras cosas, el COVID requirió un replanteamiento de cómo realizamos la formación cristiana. Se suponía que reunirse en persona regularmente fuera imposible. Se llevaron a cabo varios cursos vía Zoom durante la pandemia. Ahora que lo peor ha quedado atrás, estamos listos y ansiosos por regresar al status quo anterior con apertura para incluir también nuevas formas de hacer las cosas.

La formación cristiana para adultos incluyó la preparación para la confirmación, recepción y afirmación de los votos bautismales. Los foros de adultos después de la misa de las 10:00 am habían sido un elemento básico de compañerismo en la Catedral durante décadas, pero caducó durante el cierre por COVID. Estos han comenzado de nuevo.

Los estudios bíblicos semanales, algunos de los cuales se han realizado durante más de treinta años, continuaron durante COVID aunque sólo en formato Zoom.

Un grupo de oración contemplativa semanal continúa reuniéndose por esa vía después de haber adoptado las reuniones virtuales durante la pandemia.

Ha habido series cortas y largas de cursos de educación para adultos en diferentes noches de la semana. Algunos se han basado en las Escrituras, como un curso titulado “Amor, Pablo” centrado en la correspondencia paulina, o una serie sobre los “Salmos” que incluía ejercicios para escribir nuestros propios salmos. Algunos han sido estudios leyendo a C.S. Lewis, Immaculee Ilibagiza, Anne Lamott y otros.

Por otra parte, un club de lectura se ha reunido periódicamente a lo largo de los años para leer libros de interés para los miembros. En estos debates han participado

hasta 15 personas. Desde el COVID esto ha continuado, sin inmutarse, usando Zoom.

Un ciclo de cine titulado Popcorn Theology brindó la oportunidad de reflexionar teológicamente sobre películas viejas y nuevas.

Algunos cursos regulares de formación cristiana para adultos entre semana desaparecieron durante el COVID, pero otros continuaron.

Un comentario que se escuchó regularmente fue que la gente desea disfrutar nuevamente de contenidos similares con nuestro nuevo Decano.

P. Mike Devine dirige un programa de compañerismo y estudio bíblico bimensual para hombres los sábados por la mañana, con participantes de la Catedral y la Iglesia Episcopal de San Pedro.

P. Devine también dirige un estudio bíblico el martes por la noche compuesto también por miembros de éstas dos iglesias.

“Hay un tiempo para todo y una estación para cada actividad bajo el cielo”.

Alcance

La misión de Alcance es mejorar la calidad de vida dentro de la comunidad de Springfield, nuestra nación y el mundo. Nuestro objetivo es ir más allá de los muros de la Iglesia para llevar la visión de Cristo de una comunidad amorosa y compartirla para que se haga realidad. Reconocemos que existen necesidades insatisfechas en todos los segmentos de la sociedad mientras apoyamos a aquellas agencias que intentan sanar nuestro quebrantamiento. Nosotros también estamos comprometidos en una participación directa cuando podamos ser de utilidad.

El Comité de Alcance proporciona subvenciones a varios programas de servicios humanos comunitarios, incluyendo Revitalize CDC (Corporación de Desarrollo Comunitario), el Centro de Visita Big Blue, Square One, ACTS, The Open Pantry, Residentes Encontrándose con Cristo, un programa en la Cárcel del condado de Hampden y Amigos de los Desamparados. Patrocinamos y participamos en actividades comunitarias: Evento anual de Abril Revitalize Green N Fit en Springfield, patrocinio del aula de la C. I. de C. en Square One y suministro de kits de comidas para familias.

Ministerios Laicos

La Catedral Iglesia de Cristo ofrece muchas oportunidades para que la gente participe. Algunos optan por servir como Acólitos. Otros sirven como lectores o

Ministros Eucarísticos Laicos. Un equipo de oración está disponible durante los servicios para reunirse con aquellos que tienen una solicitud específica o un deseo de expresar acción de gracias. Tanto hombres como mujeres sirven en la Cofradía del Altar. Otros eligen expresar sus dones a través de la música. Los miembros del coro brindan un don espiritual a la comunidad mientras se relacionan. Otros encuentran un propósito como Ujieres . El equipo de transmisión en vivo comenzó durante el COVID y continúa su misión de hacer que aquellos que no están físicamente presentes puedan ser parte de la adoración. Algunos se identifican en el cuidado pastoral, conectándose con los feligreses con visitas o notas cuando la situación lo amerita. La congregación de habla hispana tiene un Comité de Recaudación de fondos que realiza proyectos durante todo el año para apoyar financieramente a la Catedral.

Finanzas

La Catedral Iglesia de Cristo tiene un presupuesto anual de 575.000 dólares. El Comité de Finanzas recomendó un presupuesto conservador que muestra un déficit de \$12,500 para el 2024, aunque parece en este momento que estaremos en excedente. Hay 100 promesas de donación para 2024 por un monto de 228.000 dólares. La Catedral tiene una donación de aproximadamente \$4,000,000 invertida con los Fideicomisos de la Diócesis Episcopal del Oeste de Massachusetts. Este paga una distribución trimestral a la C.I. de C. basada en una fórmula establecida por el Fideicomisario de la Diócesis. En julio de 2024, el efectivo disponible es de \$134,635.

Recientemente, la Catedral completó una campaña de capital que recaudó exitosamente \$368,000. Además, a la C.I. de C. Se le otorgó una subvención de los fondos de la Ley de Preservación Comunitaria de la ciudad de Springfield por \$80,000 que permitió la reparación de algunas de nuestras hermosas vidrieras. La campaña de capital preveía algunas mejoras necesarias a la infraestructura del edificio (por ejemplo, nuevo sistema de alarma contra incendios y sistema de calefacción y acondicionador de aire del subsuelo) y renovaciones de ese espacio para reuniones.

Haga clic en el enlace al sitio web del informe anual para obtener más detalles.
<https://christchurchcathedralma.org/history/annual-report-2024/>

La Catedral y la Diócesis

La Catedral Iglesia de Cristo sirve como Catedral de la Diócesis Episcopal del Oeste de Massachusetts (51 parroquias) y es la sede del Obispo: el Reverendísimo Douglas Fisher. Las oficinas diocesanas están ubicadas en el segundo piso de la casa parroquial de la Catedral.

En parte debido a la proximidad de la oficina del Obispo y la del personal

diocesano, la Catedral Iglesia de Cristo ha sido bendecida con una estrecha relación con él y el staff. El Revsimo. Fisher describe su relación con el Decano como muy importante, de colegialidad y colaboración. También señala que la Catedral es parte integral y propiedad de toda la Diócesis. Como Catedral, órgano de gobierno, el Cabildo de la Catedral, está formado no sólo por los oficiales (guardianes, tesorero y secretario) del cabildo y los nueve miembros electos del Comité Ejecutivo provenientes de la parroquia, sino también por el Obispo, tres laicos y tres miembros clérigos de toda la diócesis elegidos durante la Convención Diocesana.

El papel de la Catedral como actor diocesano está siempre en un cambio constante, basado en la interacción orgánica de los varios actores y sus dones, habilidades, ministerios y pasiones. Lo que queda por ver es cómo la interacción cambiará y crecerá con la incorporación de un nuevo Decano con sus dones y visión únicos. Por lo tanto, él es miembro integral y líder del equipo diocesano y los dones que el nuevo Decano traerá podrá ayudar a dar forma a la creciente y cambiante relación con la diócesis.

Nuestra Locación – Springfield Massachusetts

La Catedral Iglesia de Cristo está ubicada en el histórico cuadrilátero de Springfield. Este alberga al Museo de Arte George Walter Smith, al Museo de Ciencias de Springfield y al Museo del Asombroso Mundo del Dr. Seuss. También a la Biblioteca Pública de Springfield, así como a la Catedral.

Estos edificios arquitectónicamente espléndidos, rodean espacios verdes con estatuas de numerosos personajes famosos del Dr. Seuss.

La ciudad de Springfield ha seguido la misma trayectoria que muchas ciudades del Noreste. Su población, que alcanzó su punto máximo en la década de 1960 con aproximadamente 185.000 habitantes. Según el censo de 2020, ésta se sitúa en 155.929.

El área metropolitana tiene alrededor de 750.000 habitantes. Springfield es una ciudad de mayoría minoritaria. Los latinoamericanos representan el 45% de la población, mientras que los blancos no hispanos el 31%, los afroamericanos el 21% y los asiáticos el 3%. El 21% de la población se encuentra por debajo de la línea federal de pobreza.

Los mayores empleadores se encuentran en los servicios de salud y educación. Springfield tiene cuatro universidades dentro los límites de la ciudad: Springfield College, American International College, Western New England University y Springfield Technical Community College. El consorcio de cinco universidades

también se encuentra en el oeste de Massachusetts, conformados por Amherst College, Hampshire College, Mount Holyoke College, Smith College y UMass Amherst. La riqueza de colegios y universidades de la zona se conoce como el Corredor del Conocimiento de Nueva Inglaterra. Mass Mutual, (una compañía financiera y de seguros), Big Y Inc. World Class Markets (una cadena de supermercados) y Baystate Health Systems se encuentran entre los mayores empleadores.

Springfield está atractivamente situada cerca de varios destinos interesantes. A menos de dos horas de auto de Boston, a dos horas y media de la ciudad de Nueva York, a una hora de los Berkshires, a una hora y media de las costas de Connecticut y de Rhode Island y a tres horas de Cape Cod. Está a veinte minutos del Aeropuerto Internacional Bradley y cuenta con servicio regular de Amtrak.

Nuestro Nuevo Decano

La Herramienta de Evaluación de Iglesias también indicó que nuestras congregaciones están muy centradas en el clero. Estamos buscando un decano que sea un LÍDER que pueda ayudar a las personas a discernir sus dones y guiarlos hacia un ministerio productivo. La Declaración de Misión de C. I. de C. es nuestro documento guía, y hay claramente un deseo por parte de muchas personas de contribuir más, si se les da la oportunidad.

La calidad de la predicación y los sermones siempre han sido y siguen siendo una alta prioridad para la congregación. Muchos profundizan su conexión espiritual meditando sobre las reflexiones esclarecedoras acerca del Evangelio y las Santas Escrituras que acaban de leer. Saben de la importancia de los mismos para nuestro bienestar físico, mental y espiritual en la vida diaria.

La necesidad de atención pastoral comprometida también se incluyó como una prioridad en la Herramienta de Evaluación Congregacional. La gente quiere tener una relación personal con su Decano. Nuestro próximo conductor necesita sentirse a gusto en las conexiones interpersonales. Esto siempre es importante, pero se vuelve vital en tiempos de desafío personal y de crisis.

El nuevo Decano debe tener experiencia multicultural y ser sensible a la rica diversidad de la Catedral – especialmente a la cultura latinoamericana. Las congregaciones de la C. I. de C. representan también varias culturas africanas, caribeñas y europeas, como así también a individuos de la comunidad LGBTQ+. La C. I. de C. es una parroquia inclusiva que da la bienvenida a todas las personas,

independientemente de su fe, etnia, género, sexo, orientación sexual o credo. Ciertamente, ser bilingüe inglés-español sería una ventaja, pero no es un requisito. El Decano tiene la misma responsabilidad con las congregaciones de habla inglesa y española. También necesitará ser competente y sentirse cómodo con la tecnología actual de las comunicaciones y las redes sociales. Nuestra esperanza es tener la solvencia financiera para que él contrate a un canónigo a tiempo completo para ayudarlo con la congregación y los servicios hispanos, y con otras tareas. El Decano tendrá que discernir tanto las necesidades como las oportunidades inherentes a cada congregación.

Con la Misión de la Catedral como guía, nuestro próximo Decano debe tener una visión de cómo podemos construir sobre nuestras fortalezas existentes y encontrar un camino para las oportunidades y el crecimiento. Necesitamos crecer en número. Atraer a familias jóvenes. Necesitamos fortalecernos financieramente. Es importante que el nuevo Decano establezca un rol de liderazgo en la integración de la Catedral a la vida ecuménica y comunitaria en Springfield y sus alrededores, pero lo más importante es que debemos darnos a nosotros mismos y a nuestros vecinos la oportunidad de experimentar la gracia transformadora de Jesucristo.

12:15 PM Comunidad Hispana

Quiénes somos

Nuestra congregación latinoamericana es una comunidad diversa. La mayoría de nuestros miembros provienen de Puerto Rico y República Dominicana, pero también tenemos gente de Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, México, Perú, Uruguay y Venezuela. La mayoría son de primera generación y otros nacidos en Estados Unidos, son de segunda o tercera generación. La mayoría de los adultos hablan español y algunos también inglés con fluidez. Las personas de segunda generación son mayormente bilingües, mientras que existe una tendencia entre las personas de tercera generación a dominar el inglés. Las culturas y tradiciones son muy distintas en nuestros países, lo que hace que nuestra congregación sea vibrante y bellamente compleja. También hay algunas personas no latinas/hispanas que son miembros de la congregación porque aprecian la riqueza de nuestra diversidad. (¿Insertar foto de Semana Santa?)

Clero para la Congregación Latinoamericana

El Reverendo Michael DeVine, ha sido nuestro pastor durante muchos años, primero como canónigo de la Catedral y ahora como sacerdote interino. Antes de convertirse en sacerdote episcopal, el padre Mike sirvió en el Cuerpo de Paz en la década de 1970 durante tres años, primero en Chile y luego se marchó a Paraguay, cuando aquel país experimentó inestabilidad política y violencia extrema. Fue durante aquellos años que aprendió español y desarrolló un amor por la cultura y la gente latinoamericana. Si bien se jubiló como canónigo en 2013 después de diez años como nuestro pastor, pronto regresó de su retiro para ser el rector interino de San Pedro. Cuando el decano Tom Callard renunció a su cargo en la Catedral en 2023, el padre Mike aceptó ser nuestro sacerdote a tiempo parcial y continuar su ministerio en San Pedro. Sus sermones son atractivos y hablan del corazón del Evangelio al enseñar el contexto de los pasajes bíblicos, así como su importancia para nosotros en nuestra vida diaria. Bajo su liderazgo y guía, nos estamos recuperando de los desafíos posteriores a la pandemia, y encarando los retos planteados por varios cambios en el clero. Nos ha bendecido con muchos años de servicio desinteresado y damos gracias a Dios por su ministerio con nosotros.

Culto

Nuestro culto es gozoso y se puede sentir el poder del Espíritu Santo moviéndose entre nosotros. La música dirigida por Sergio D'Orsini está llena de ese Espíritu. Nos ayuda a responder libremente a las canciones y a conectarnos con nuestro amoroso Dios en momentos de alegría y tristeza, de alabanza y acción de gracias. La música nos acerca a Dios y también los unos a los otros.

(insertar fotos)

En términos de miembros y asistencia, después del COVID nuestra congregación era mucho más pequeña. La asistencia dominical solía ser de unas 50 personas antes de la pandemia. Después de que la iglesia reabrió sus puertas, nos quedamos entre 10 y 15 personas. Ahora vemos una media de entre 30 y 40 personas en el servicio de las 12:15. Estamos creciendo a medida que más feligreses regresan y otros nuevos se unen a nosotros. Este proceso de crecimiento se ve facilitado por todo lo que Bárbara Garriga hace para mantenernos organizados. Ha creado diferentes chats en WhatsApp para cada grupo de la congregación. Ella asiste a todas las reuniones del personal y nos mantiene informados sobre cualquier cambio o evento en la Catedral. ¡Bárbara se ha convertido en nuestra persona a quien acudir y es tan hábil y eficiente que su apodo es Santa Bárbara!

Nuestras Fortalezas

Tenemos muchas fortalezas, una de ellas es nuestra diversidad cultural y étnica. De hecho, cuando se les pidió que describieran nuestra comunidad, varios miembros respondieron diciendo que somos una comunidad vibrante, entusiasta, dedicada y solidaria. Cuando nos reunimos los domingos, podemos sentir vivo el amor de Dios en el servicio y después de la misa, cuando la gente se queda para compartir el convivio.

Otra fortaleza es tener a Sergio y Bárbara como líderes laicos de la Congregación Hispana. Su papel como enlace es comunicarse entre los administradores de la iglesia, la Congregación Hispana y la iglesia de St. Paul's. Están allí para ayudar a los líderes laicos a tratar de resolver cualquier problema dentro de su ministerio antes de buscar la ayuda del P. Mike o de nuestro Decano Interino.

Nuestro Comité de Planificación, así como todos nuestros ministerios y grupos litúrgicos, están bien organizados y tienen sus propios líderes laicos. Dicho esto, siempre estamos buscando nuevas personas para unirse a algún ministerio.

La música es otra gran fortaleza ya que muchas personas nos dicen cómo realmente les conmueve de una manera profunda. Nuestras canciones se interpretan con ritmos y arreglos representativos de toda América Latina.

La comunicación a través de WhatsApp mantiene a los miembros bien informados sobre todas las actividades de la iglesia y nos permite saber cuando alguien necesita oración.

Nuestro número de asistentes está creciendo. Esto parece haber comenzado

después del final de la transmisión online en vivo de la misa en español, aunque no estamos seguros que exista una correlación directa.

Un nuevo curso de inglés para principiantes comenzó en febrero, se reúnen después del servicio de las 12:15, de 2:00 a 3:30. Estas clases también están abiertas a miembros y también a personas que no pertenecen a la congregación. ¡Los estudiantes están muy motivados por aprender, logrando un progreso maravilloso!

Contamos con una variedad de actividades durante todo el año. Tenemos una misa bilingüe y un almuerzo compartido cada Pentecostés y otro en otoño. Los coros anglo y latinoamericano disfrutan cantando juntos canciones en inglés, español y bilingües.

El año pasado, nosotros y los miembros de St. Paul's asistimos a un retiro espiritual celebrado en St. Mark's en Worcester. Regresamos a casa con el ánimo elevado. Otro Retiro se llevó a cabo el 13 de Julio en la C. I. de C. Se trataron temas sobre el Liderazgo Laico y se reflexionó sobre algunos pasajes bíblicos

Durante el Adviento celebramos una Parranda Navideña con deliciosa comida y música en vivo. El domingo después de Navidad celebramos la misa con un servicio de Lecturas y Villancicos tradicionales de América Latina. El año pasado invitamos a nuestras congregaciones hermanas de San Pablo y San Marcos a asistir a este servicio y al almuerzo que siguió.

En Cuaresma tenemos misas especiales de Sanación en la Capilla de Todos los Santos con música y un servicio de Viernes Santo. El año pasado leímos el Vía Crucis y celebramos la Eucaristía. La veneración de la Cruz es otra tradición muy apreciada en este servicio.

En noviembre tenemos una misa especial celebrando el Día de los Difuntos. Se invita a los feligreses a traer fotografías de sus seres queridos que han fallecido y colocarlas en el altar.

El miércoles antes del Día de Acción de Gracias, celebramos la misa en agradecimiento por todas las bendiciones de Dios.

Más recientemente, celebramos un maravilloso Día del Padre con un picnic en la casa de Glenda y Juan. Hay muchas más actividades en marcha; ¡Somos una congregación muy activa! (insertar fotos)

Nuestros Desafíos y Esperanzas para el Futuro

Nuestro Próximo Decano

Nuestra prioridad es encontrar al sacerdote adecuado para convertirse en Decano de la Catedral. Es importante tanto para las congregaciones de habla inglesa como para la hispana que esa persona sea alguien que valore una comunidad eclesial diversa y multicultural. El nuevo Decano debería ser alguien que apoye con entusiasmo a la congregación hispana. Un sacerdote que hable inglés y español con fluidez y que tenga cierta experiencia con congregaciones hispanas sería maravilloso. Por esa razón, es imprescindible un sacerdote que tenga cierta experiencia y sensibilidad hacia las congregaciones multiculturales.

Entendemos que el Decano de la Catedral tiene una gran responsabilidad y que existe la probabilidad de que necesitemos encontrar un segundo sacerdote o canónigo después de la búsqueda del Decano. Por lo tanto, nuestra próxima prioridad será encontrar un pastor permanente para nuestra congregación. Oramos para que Dios nos bendiga con un sacerdote hispano bilingüe, o uno que sea completamente bilingüe y tenga sensibilidad y comprensión bicultural. También esperamos que esa persona sea encontrada en un futuro cercano porque el Padre Mike está más que listo para disfrutar de un merecido y necesario retiro del ministerio activo.

Nuestros Desafíos & Oportunidades

Como muchas iglesias hoy en día, necesitamos atraer más personas a nuestra comunidad, especialmente familias jóvenes con niños. Y no se trata sólo de aumentar nuestra membresía. Debemos recordar siempre que la razón más importante para llegar a las personas es proclamar el Evangelio del amor y la compasión de Dios. Esto es cierto ahora más que nunca, ya que el mundo alberga tanta incertidumbre y dudas, y hay tanta ansiedad acerca del futuro. Compartir el amor de Jesús de manera concreta dentro y fuera de la iglesia es parte de nuestra Declaración de Misión y de lo que Jesús nos envía a hacer.

Otro desafío es profundizar nuestra vida espiritual a través de programas de Educación Cristiana para adultos, jóvenes y niños. Necesitamos formar un grupo fuerte dentro de la congregación dispuesto a comprometerse a ayudar en un programa como la Escuela Sabatina para enseñarles a los niños sobre la Biblia y nuestra fe. También nos gustaría volver a tener estudios bíblicos en un formato que

involucre a nuestros adultos, que a menudo están muy ocupados con la familia y el trabajo durante la semana.

Nuestro nuevo Decano debería estar muy comprometido con el Cuidado Pastoral. Necesitamos fortalecer nuestro Comité para que podamos contactar a las personas que no pueden asistir a los servicios dominicales. Si bien ahora hay personas que hacen visitas y llamadas, y envían notas de aliento, nos encantaría que más personas participaran para poder expandir este ministerio tan importante.

Otro desafío es conseguir más personas que participen en nuestros ministerios litúrgicos laicos. Hemos constatado en el pasado que esta colaboración ayuda a los feligreses a sentir una fuerte conexión con Dios y con nuestra comunidad. También debemos enfatizar que hay capacitación disponible para que los miembros tengan la tranquilidad de saber que estarán bien preparados. En este momento, necesitamos que más personas formen parte de la Cofradía del Altar para la misa de las 12:15, así también como de la Cofradía de las Flores.

También nos gustaría desarrollar un ministerio más compartido con nuestras congregaciones hispanas hermanas en el Oeste de Massachusetts. Actualmente tenemos un grupo de nuestro Comité de Planificación trabajando en esto con líderes de las iglesias San Marcos y San Pablo. Necesitamos que nuestro nuevo sacerdote continúe este proceso junto con nuestros laicos. Estamos en un proceso de discernimiento sobre cómo debería cambiar nuestro alcance para satisfacer los cambios continuos en la tecnología de la comunicación.

Los objetivos específicos que tenemos son crear un directorio fotográfico actualizado de nuestros miembros, aumentar la comunicación entre la administración de la iglesia y los feligreses, incluyendo tener la mayoría de los anuncios online o en papel en inglés y español, y publicar información bilingüe sobre nuestra congregación latinoamericana en el sitio web de la Catedral.

Sabemos que hay muchas áreas que mejorar en nuestra comunidad de fe, pero también creemos que tenemos una base sólida sobre la cual podemos construir. Confiamos en que Dios nos proporcionará el clero adecuado que necesitamos para seguir adelante y creemos que “con Dios todo es posible”.

En 2025 nuestra congregación celebrará su 35to aniversario. Al recordar esa primera iglesia en la casa de Xiomara y Rubén Reyes y fundada por el Padre William Dwyer, estamos agradecidos por nuestra comunidad eclesial y cómo ha crecido desde entonces. Estamos orgullosos de tener dos sacerdotes episcopales

hispanos en la Diócesis del Oeste de Massachusetts. El primero, el reverendo José Reyes, rector de San Marcos en Worcester, se crió en la Catedral y de niño fué alumno de la Escuela Sabatina y también maestro y músico allí ya de adulto. Nuestro segundo sacerdote hispano es el reverendo Joel Martínez, ahora rector de St. Paul's en Holyoke, quien sirvió como nuestro seminarista. Que Dios nos bendiga aquí en la Catedral con un nuevo sacerdote que nos ayudará a continuar compartiendo el amor de Dios con la comunidad latinoamericana dentro y fuera del área de Springfield.

Apéndice Historia de la C. I. de C. Website.
<https://christchurchcathedralma.org/history>

Apéndice Historia Congregación Hispana de la C. I. de C.
<https://christchurchcathedralma.org/history/history-of-the-latino-hispano-congregation>

Apéndice Clero y Personal de la C. I. de C..
<https://christchurchcathedralma.org/history/clergy-staff>

Appendix Link to Springfield chamber.

PERFIL DE SPRINGFIELD

Springfield está ubicada a lo largo del río Connecticut, a 20 millas del Aeropuerto Internacional Bradley; 25 millas de Hartford, Connecticut; 50 millas de Worcester, MA; 80 millas de Albany, Nueva York; A 85 millas de Providence, RHODE ISLAND; 90 millas de Boston, MA; y a 140 millas de la ciudad de Nueva York.

Springfield tiene una gran historia y varias atracciones impresionantes. Los Museos de Springfield ofrecen cinco galerías de nivel mundial, incluido el Museo The Amazing World of Dr. Seuss, que celebra vida y obra del Dr. Theodore Geisel, nativo de Springfield. Las atracciones adicionales incluyen dos museos de arte, el Museo de Ciencias de Springfield, Museo de Historia de Springfield y Memorial Nacional Dr. Seuss, Jardín de Esculturas, todo incluido en un único ticket.

Fundado en 1794, el Sitio Histórico Nacional Springfield Armory conmemora el papel fundamental del primer arsenal de la nación al preservar la colección de armas pequeñas militares históricas estadounidenses, el 39no entre los más grandes

del mundo, junto con archivos históricos, edificios y paisajes.

En 1891, el Dr. James Naismith en Springfield College inventó el baloncesto en Springfield. El Salón de la Fama del Baloncesto destaca la historia de este deporte y celebra a más de 300 miembros con exhibiciones legendarias interactivas. El Hall of Fame se renovó recientemente, tras una inversión de 25 millones de dólares en 2021 y abrió una nueva muestra de los Boston Celtics en 2024.

El edificio neoclásico del Ayuntamiento y la Sala Sinfónica (1909) flanquean el emblemático Campanario de la ciudad con un reloj en la torre similar a la de San Marcos en Venecia, Italia. Bajos relieves de bronce de la historia de Springfield adornan el frente de las puertas. El Symphony Hall alberga un teatro al estilo Broadway, con programación infantil, conciertos, oradores reconocidos internacionalmente, así como la aclamada Orquesta Sinfónica de Springfield, que es la orquesta profesional más grande de Massachusetts fuera de Boston, fundada en 1944.

En los últimos años, el Symphony Hall ha contado con artistas como Jerry Seinfeld, Bob Dylan y Boyz II Men.

Cruzando la calle se encuentra el MassMutual Center de Nueva Inglaterra, lugar de encuentro y de eventos especiales de la región. El estadio con capacidad para 8.000 asientos ofrece una amplia variedad de eventos deportivos y entretenimiento, y es el orgulloso hogar de los AHL Springfield Thunderbirds. Los Thunderbirds se han convertido en uno de las franquicias más exitosas de la liga, agotando regularmente las entradas para sus juegos. El Centro MassMutual, gestionado por MGM Springfield, ha acogido recitales de primer nivel en los últimos años, incluidos Bruno Mars, Cher, Aerosmith y Maroon5, entre otros.

Considerada durante mucho tiempo como la puerta de entrada a la ciudad, Union Station (1926) fue renovada y reabierta en 2017 como centro de tránsito regional que ofrece rutas de tren y autobús, que conectan a Springfield con servicios frecuentes a Hartford, New Haven y la ciudad de Nueva York.

MGM Springfield abrió sus puertas en 2018 y está ubicado en el corazón del centro de la ciudad. Se invirtieron 950 millones de dólares en éste destino de entretenimiento y resort de lujo integrado que ofrece un conjunto de hoteles, restaurantes, planta de juegos, una sala de cine y lugares para cenar y de entretenimiento al aire libre, incluidos TAP Sports Bar, Chandler's Steakhouse, Regal Cinemas, tienda de regalos Indian Motorcycle y Wahlburger's.

Más allá de sus distintivas raíces históricas, la ciudad alberga cuatro 4 universidades: Springfield College, American International College (AIC), Western New England University y Springfield Technical Community College (STCC), con una matrícula combinada de casi 20.000 estudiantes. Cambridge College y UMass

Amherst tiene una ubicación en Tower Square, un importante centro comercial en el centro de Springfield. La ciudad tiene una asociación económica y cultural activa con Hartford, Connecticut, lo que constituye 'El Corredor del Conocimiento de Nueva Inglaterra' con la segunda concentración más grande de instituciones de educación superior en ésta región fuera de Boston.

Los empleadores más importantes y destacados de la ciudad incluyen la sede mundial de MassMutual Financial Group, MGM Springfield, Baystate Health System/Baystate Medical Center (BMC), Mercy Health System, Shriners Children's New England (1925), Big Y Inc. World Class Markets, Peter Pan Bus Lines, Smith & Wesson, Corporación MA de la Corporación Ferroviaria China (CRRC) y Merriam-Webster. Baystate Medical Center es actualmente el mayor empleador de la ciudad con más de 8,900 empleados locales y también es el Campus occidental de la Facultad de Medicina de la Universidad de Tufts.

Springfield es la tercera ciudad más grande de Massachusetts y la cuarta más grande de Nueva Inglaterra, detrás de Boston, Providence y Worcester. A Springfield se la conoce comúnmente como la "Ciudad de los Hogares" por su vasto stock y variedad de arquitectura histórica y estilos de viviendas. Springfield también es conocida como la "Ciudad de los Primeros" por ser el hogar de muchas "primicias", como el nacimiento del baloncesto, la primera armería del país, la producción de la primera motocicleta del mundo y del primer automóvil comercial propulsado por gasolina.

Traducido por Sergio D'Orsini